



**Víctor Martínez**  
"Perdimos todos los que integramos esta ciudad metropolitana" - P. 11



**Valeria Guerra**  
"¿Qué tipo de sociedad somos para que una persona sola no sea ayudada?" - P. 11



**Jorge Zepeda Patterson**  
"Una campaña que reste votos a los candidatos antilatinos" - P. 22

**Presidencia.** Trump es "un capitalista que me cae bien", dice el mandatario, y condena que candidatos en EU "usen a México de piñata"; Ebrard reduce la baladronada a "agitación de campaña" **PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX. PÁGS. 14 Y 20**

## Si Lozoya acusa a Peña "tiene que probar": López Obrador



### Senado. Monreal y Sánchez Cordero cantaron las rancheras

Una entrega de reconocimientos a autores y compositores mexicanos, así como una exposición en las afueras del Senado, pusieron a cantar y hasta a bailar a la presidenta cameral, Olga Sánchez Cordero, y al coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila. **ADRIANA JIMÉNEZ PÁG. 31**

### Se eleva a 22 cifra de firmas de NL que facturaban en red argentina

**EDUARDO MENDIETA, MONTERREY**

Una red de factureras, utilizada por ex funcionarios de la presidencia de Argentina para presuntamente lavar más de 70 millones de dólares, extendió su base de operaciones en Nuevo León a través de 22 compañías que han cobrado por lo menos 143 millones de pesos a gobiernos de los estados, municipios y entidades públicas.

Estas 22 firmas están vinculadas entre sí, comparten socios, apoderados, representantes legales y prestanombres. **PÁG. 6**



### FT. Elon Musk dobla a jefes de Twitter y se lo queda por 44 mil mdd

ESPECIAL

### DEJAN LIBRE AL MAESTRO DE LOS CHAPOTÚNELES

José Sánchez abandonó prisión de EU en marzo

**LAURA SÁNCHEZ LEY - PÁG. 16**



EL ASALTO A LA RAZÓN

**CARLOS MARÍN**  
cmarin@milenio.com

### Se decantan dos presidenciables

Se les botó la canica; denuncia penaly "pardon pacífico" a los "traidores a la patria". **PÁG. 15**



### Video muestra que Debanhi se acercó al área de cisternas y Fiscalía encuentra celular

**S. GONZÁLEZ Y D. ALMANZA, MTY**

Nuevos videos mostrados a la familia de Debanhi Susana Escobar Bazaldúa revelan que la joven ingresó al área de cisternas

del motel Nueva Castilla.

El vicefiscal del MP, Luis Enrique Orozco, informó que encontraron el celular de Debanhi, por lo que será revisado. **PÁG. 2**





**C**onsciente del acelerado crecimiento urbano que se está dando en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño tiene en marcha varias obras que ayudarán a descongestionar las vialidades en puntos de alto tráfico vehicular de esta localidad.

Uno de estos proyectos, que lleva ya un importante avance, es la ampliación de la Carretera a San Mateo en un tramo de tres kilómetros y donde se invertirán alrededor de 58 millones de pesos.

Con esta gran obra, que abarcará desde el Libramiento Julio Cisneros hasta la Avenida Eloy Cavazos, la Carretera a San Mateo está siendo ampliada a dos carriles de circulación por cada sentido.

Esta vialidad contará con camellón central, bahías para las paradas de transporte urbano, semaforización en los crueros de mayor afluencia vehicular y alumbrado público, además de amplias banquetas para comodidad de los peatones.

Otra de las obras que la Administración de Francisco Treviño realiza actualmente, y que también va muy avanzada, es la ampliación a tres carriles por sentido de circulación de la Avenida Teófilo Salinas, que además contará con banquetas, camellones y la reubicación e instalación de más luminarias.

"En la Avenida Teófilo Salinas, en el tramo que viene a ser desde el Puente La Silla (en el Río Santa Catarina) hasta la Carretera a Reynosa, se está haciendo una ampliación a tres carriles, con banquetas anchas para seguridad del peatón, jardines y una ciclopista", informó el Alcalde.

"Todo es para ir desfogando el tráfico que en horas pico aqueja a nuestra gente, a miles de familias de aquí de nuestro municipio de Juárez que transitan diariamente por esta avenida", añadió Francisco Treviño.

